

Regierungsratsbeschluss

vom 24. Mai 2022

Nr. 2022/823

Standesinitiative «Cannabis-Legalisierung» Botschaft und Entwurf an den Kantonsrat

1. Ausgangslage

Das Departement des Innern (Gesundheitsamt) unterbreitet Botschaft und Entwurf zur Standesinitiative «Cannabis-Legalisierung» zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Die Vorlage wird zuhanden des Kantonsrates beschlossen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Vorberatende Kommission

Sozial- und Gesundheitskommission

Verteiler

Departement des Innern, mit B+E
Gesundheitsamt, mit B+E
Ratsleitung (8), mit B + E
Aktuariat SOGEKO, mit B + E
Parlamentsdienste, mit B+E
Traktandenliste Kantonsrat